

Réunion d'école du mardi 18 septembre 2012

1- Ecole: équipe, répartitions:

Monsieur Michel Pellegrin étant parti en retraite, la direction d'école est assurée par Marie CAYRE, présente dans le bureau le lundi et mardi.

<u>Classe de Mme Chantal MASSON</u>	Toute Petite Section Petite Section	26 élèves
<u>Classe de Mmes Marie CAYRE et Marie-Laure BREARD (en congé maternité) remplacée par Alicia GAULT (le lundi et mardi)</u>	Petite Section Moyenne Section	26 élèves
<u>Classe de Mme Sophie BARREAU</u>	Moyenne Section Grande Section	28 élèves
<u>Classe de Mr Bruno MAZERY</u>	Grande Section CP	24 élèves
<u>Classe de Mmes Sonia MOINE et Anaïs GROLLEAU (le lundi)</u>	CP CE1	25 élèves
<u>Classe de Mlle Julie TIMORES</u>	CE1 CE2	26 élèves
<u>Classe de Mme Isabelle CHOLLET</u>	CE2 CM1	23 élèves
<u>Classe de Mr Jean-Pierre CHABOT</u>	CM1	24 élèves
<u>Classe de Mr Thierry BEJA et Mme Isabelle NAULEAU (le mardi)</u>	CM2	24 élèves
<u>Classe de Mr Jean-Pierre CHEVALIER</u>	CLIS	12 élèves

Personnel du RASED (Réseau d'Aide): Madame Danièle GIMENO (Psychologue), Madame Valérie MORIN (Maître E), et Madame Fabienne GRINGOZ (Maître G).

Ces personnes seront présentes sur l'école en fonction des moyens qui leur sont accordés.

Ces personnes sont à l'écoute des enseignants, mais également à l'écoute des parents dans les difficultés qu'ils rencontrent au niveau éducatif avec leurs enfants. Ils peuvent vous apporter aide ou informations. (voir feuille RASED déjà distribuée).

Sont également rattachées à l'école Mesdames Valérie ARRIGNON et Aurélie COULAIS, remplaçantes, ainsi que Madame Chantal GOUPIL, qui est là pour apporter son aide aux enseignants dans la prise en charge de groupes d'enfants sur certains travaux de classe.

L'école bénéficie également de la présence de personnes sous contrats (AVS, CUI): Madame Jeanick GAUTIER accompagnant la classe de CLIS, et Madame Sandrine GAILLARD, accompagnant un enfant de CE.

Personnel communal:

Equipe des ATSEM (Agent Territorial Spécialisé en Ecole Maternelle):

 dans la classe de TPS-PS: Madame Clarisse MOUSSET

 dans la classe de MS-GS: Madame Laurence JOSEPH, et une apprentie:

Mlle Anaïs GAUTHIER

 dans la classe de MS-GS: Madame Sylvie GUILBEAU

 dans la classe de GS-CP: Mademoiselle Jennifer GIBault, l'après-midi.

L'accueil périscolaire fonctionne de 7h30 à 8h35 et de 16h45 à 18h30.

Pour les repas, sont organisés deux services: les enfants de maternelle, CP, CE, et classe de CE2-CM1 mangent cette année au premier service, les enfants de CLIS et de CM 1 et CM2 au deuxième.

2-Fonctionnement:

Réunions d'information:

Des réunions auront lieu dans les classes.

Aide personnalisée:

Comme les années passées, des créneaux d'aide personnalisée sont mis en place:

De 12h à 12h30 pour les enfants de CM,

De 13h05 à 13h 35 pour les enfants de maternelle, CP, CE, et classe de CE2-CM1.

Enseignement des langues vivantes:

Les enfants reçoivent une initiation à l'anglais en classe de GS-CP.

A partir du CE1, les élèves ont un enseignement de cette langue visant le niveau A1 à la fin de la scolarité primaire.

Cet enseignement est assuré par Mmes Timores, Moine en cycle2, en cycle 3 par Mme Chollet.

Depuis quelques années, en liaison avec les collèges de Parthenay, et plus particulièrement Mendes France qui continue le dispositif des classes bi-langues, une initiation allemand est proposée en CE1-CE2-CM1.

Et sur accord des familles, les enfants de CM2 peuvent bénéficier d'un enseignement de la langue (qu'ils s'orientent ou non vers la classe bi-langue du collège).

C'est Mme Moine qui dispensera cet enseignement.

2-Projets de l'école.

Bilan des actions de l'année passée:

Dans le domaine de l'ouverture culturelle, tous les enfants de l'école ont pu bénéficier du projet « école et cinéma » (classes élémentaires) ou maternelle « le cinéma des maternelles ». Projet repris cette année.

Les classes de cycle 3 ont participé au lâcher de parthenaises, avec l'aide d'un plasticien pour fabriquer des masques.

La classe de CE2 a conduit un projet de lecture de la ville de Parthenay avec Atemporelle.

La CLIS a finalisé son album sonore qui est en ligne sur une carte de Google Maps ; il est possible d'y parvenir directement à partir du site internet de l'école.

Dans le cadre de la découverte du milieu, des sorties ont eu lieu au Loup Garou (trois classes de maternelle), et à Coulon (visite de la Maison du Marais Mouillé pour les Cm).

Du point de vue des PCTS (projets culturels, technologiques et sportifs), les élèves de la maternelle ont travaillé avec Atemporelle sur le thème des châteaux (travail en classe et sur le terrain), sans oublier une intervention sur les blasons.

Dans le cadre de l'enseignement de l'histoire, les CP/CE1 sont allés à la Tour Nivelles et les CE1/CE2/CLIS au Tumulus de Bougon.

Le budget des subventions pour la découverte du milieu local ne couvre pas la totalité des dépenses ; les coûts augmentent et les recettes plafonnent ; il est difficile de trouver d'autres sources de recettes à l'extérieur et les ressources internes sont limitées. Les projets de cette nouvelle année devront être programmés en conséquence.

Dans le cadre de USEP, les classes de Cycle 2 ont participer au petit tour USEP (vélo, randonnée, découverte du code de la route). Les élèves de cycle 3 et de la CLIS ont fait une journée d'orientation à la forêt de Secondigny. Les CM2 ont été sensibilisés au don du sang.

Les élèves de cycle 3 et de la CLIS ont participé à un cycle rugby qui s'est fini par un tournoi.

Actions de l'année:

En ce début d'année, au regard du bilan des années passées, l'équipe réfléchit à l'élaboration du nouveau projet d'école.

Ce nouveau projet sera présenté en réunion au Conseil d'Ecole afin d'y être validé.

Le compte rendu de cette réunion sera affiché.

3-Les associations scolaires:

Les associations scolaires sont des moyens pour les enfants de prendre part à la vie de l'école.

8 classes seront affiliées à l'USEP, et 2 classes à l'OCCE.

Ces associations sont également des relais financiers pour des projets, mais au fil des ans, les moyens dont elles disposent s'épuisent.

Nous chercherons cette année à mener des actions qui permettront de redonner du dynamisme à ces associations.

Un appel à cotisations auprès des familles aura lieu dans les jours qui viennent .

Messieurs Chevalier et Mazery présentent le bilan financier des actions menées en 2011-2012.

4-Elections des représentants des parents d'élèves au Conseil d'Ecole:

Cette année, les élections se dérouleront le 12 octobre.

Le matériel sera envoyé dans les familles. Chaque parent est électeur.

5-Travaux :

Les travaux de construction de la nouvelle structure avancent. Si les délais sont tenus, les enfants pourraient intégrer ces nouvelles classes dès le mois de mai.

Il sera demandé en conseil d'école à ce que les classes élémentaires soient « rénovées » afin d'y réinstaller les élèves de cycle 3.

De même, l'entrée par la cour élémentaire risque d'être fermée à un certain moment. Les familles en seront avisées.

Des collègues en ayant fait la demande, il sera possible à partir de la fin octobre de visiter le chantier avec un professionnel (en toute sécurité).

6-Rappels:

Administration de traitements médicaux : il est rappelé qu'une autorisation donnée au personnel de l'école doit être obligatoirement jointe à la prescription médicale. Elles doivent être remises à l'enseignant en même temps que les médicaments.

Comme il est stipulé dans le règlement d'école, les portes de l'école sont ouvertes 10 minutes avant l'heure d'entrée en classe, et à 11h45 et 16h45. nous demandons aux parents qui viennent chercher leurs enfants de bien vouloir respecter ces horaires pour le confort des classes.

D'autre part, l'équipe enseignante tient à rappeler qu'une tenue adaptée aux activités scolaires est demandée (éviter les tenues trop « courtes », chaussures tenant mal aux pieds ou à talons, maquillage...).

Rappel pour les attestations d'assurances, et le retour des abonnements.